

# Prof. Dr. Ismail Sualman, Guru Besar UiTM Jelaskan Cara Membuat Karya Ilmiah dengan Baik dan Benar kepada Mahasiswa/I UPNVJ

Monday, 29 April 2024 11:31 WIB



**HumasUPNVJ** - Dalam upaya meningkatkan akreditasi fakultas sekaligus meningkatkan kapasitas mahasiswa dalam menyusun karya ilmiah yang merupakan bagian dari penyusunan tugas akhir, kehadiran dosen tamu yang memiliki kepakaran dan keahlian tersebut menjadi kebutuhan tidak mahasiswa akan tetapi juga bagi fakultas, terlebih dosen tamu tersebut berasal dari universitas ternama diluar negeri. Senada dengan hal ini, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UPN "Veteran" Jakarta menghadirkan Prof. Dr. Ismail Sualman (Guru Besar Fakultas Komunikasi dan Media Universiti Teknologi Mara-Malaysia). Kehadiran dari Prof. Ismail juga untuk kepentingan diskusi rencana kerjasama dengan FISIP UPNVJ, terkait kerjasama pertukaran dosen dan mahasiswa dalam pengajaran dan kerjasama lainnya, dan kedua untuk membahas penyelenggaraan *Workshop* Penyusunan Karya Ilmiah Bagi Mahasiswa Mahasiswi UPNVJ. (29/4)

Dekan Fisip, Bakti Istiyanto mewakili Rektor UPNVJ mengatakan kegiatan ini adalah kegiatan yang cukup penting, "Kegiatan ini saya rasa adalah kegiatan yang sangat penting dan bagus karena memiliki banyak sekali *output* dan juga dapat memberikan penghormatan yang baik bagi tamu Prof. Dr. Ismail Sualman (Guru Besar Fakultas Komunikasi dan Media UiTM-Malaysia)", ucapnya dalam sambutannya

"Kami menyelenggarakan *Workshop* ini dengan berbagai tujuan, diantaranya yaitu untuk meningkatkan akreditasi FISIP UPNVJ melalui program kerjasama antar perguruan tinggi, Melakukan kolaborasi antar perguruan tinggi dibidang pengembangan pendidikan dalam rangka peningkatan kapasitas masing-masing perguruan tinggi,

Mendorong kerjasama dibidang pertukaran dosen dan mahasiswa dalam pembelajaran dan pengajaran dimasing-masing perguruan tinggi, Meningkatkan kapasitas mahasiswa melalui *workshsop* penyusunan karya ilmiah oleh Prof. Dr. Ismail Sualman (Guru Besar Fakultas Komunikasi dan Media UiTM-Malaysia) dan Adanya *sharing* metode dan informasi baru bagi mahasiswa dalam mempermudah menyusun karya ilmiah”, lanjutnya



Prof. Dr. Ismail Sualman menjelaskan dengan rinci metode dan cara bagaimana membuat karya ilmiah yang bagus dan menarik bagi mahasiswa, dan pada akhir sesi, banyak peserta yang antusias berdiskusi dengan Prof. Dr. Ismail Sualman.

Kegiatan ini berlangsung di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika UPNVJ dan dihadiri kurang lebih 250 peserta, meliputi mahasiswa/I UPNVJ dan para dosen. (\*s)



Export tanggal : Monday, 23 December 2024 Pukul 10:03:33 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/04/prof-dr-ismail-sualman-guru-besar-uitm-jelaskan-cara-membuat-karya-ilmiah-dengan-baik-dan-benar-kepada-mahasiswai-upnvj.html> ]